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FRAKTIOUN CHAMBRE DES DÉPUTES 

Entrée le; 

2IFEV. 2017 
Monsieur Mars Di Bartolomeo 

Président de la Chambre des Députés 
Luxembourg, le 22 février 2017 

Monsieur le Président, 

Par la présente, j'ai l'honneur de vous informer que, conformément à l'article 80 du Règlement de la 
Chambre des Députés, je souhaiterais poser une question parlementaire à Monsieur le Ministre de 
l'Education nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse concernant le Lycée technique hôtelier Alexis-
Heck (LTHAH). 

Depuis janvier 2016, un directeur au LTHAH fait toujours défaut. Le poste était à pourvoir à partir de 
mi-janvier et les candidatures étaient à adresser à Monsieur le Ministre avant mi-mars 2016. Malgré le 
fait que cinq candidatures remplissaient les conditions législatives, le Ministre avait annoncé en juillet 
2016 qu'un nouveau directeur ne sera proposé qu'après la mise en place d'une stratégie nationale. 

Dans la réponse à ma question parlementaire n° 2386 en date du 19 septembre 2016, Monsieur le 
Ministre fait remarquer qu'un groupe d'échange a été instauré en collaboration avec 1' HORESCA et 
la Chambre de commerce qui élaborera une stratégie nationale pour le domaine de l'HORESCA et les 
écoles impliquées. Ce même groupe va aussi définir le fonctionnement futur du LTHAH et fera une 
proposition quant aux dispositions légales régissant le Lycée. 
Dans une réponse parlementaire en date du 19 décembre 2016, le Ministre a précisé par la suite qu'il 
va soumettre au Conseil de Gouvernement une modification légale relative à l'éligibilité des candidats 
briguant le poste de directeur de certains Lycées particulièrement spécialisés, dont aussi le LTHAH. 

En date du 20 février 2017, le Ministère a fait de nouveau un appel à candidature pour le poste de 
directeur du LTHAH. Les candidatures sont à adresser au Ministère avant le 23 février. 

Dans ce contexte, j'aimerais poser les questions suivantes à Monsieur le Ministre de l'Education 
nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse : 

Dans la mesure où le Ministère fait de nouveau un appel à candidature au poste de directeur. 
Monsieur le Ministre peut-on en conclure que l'élaboration de la stratégie nationale est 
achevée ? Dans l'affirmative, le Ministre peut-il nous faire parvenir des informations 
détaillées sur la stratégie ? 

Le groupe d'échange a-t-il déjà rendu une proposition quant aux dispositions légales régissant 
le LTHAH, tel qu'annoncé dans la question parlementaire n° 2386 de septembre 2016 ? 

Si oui, le Ministre peut-il nous faire parvenir cette proposition ? 



Annoncé en décembre dernier, le Ministre a-t-il soumis au Conseil de Gouvernement la 
modification légale relative à l'éligibilité des candidats qui postulent pour le poste de 
directeur de certains Lycées spécialisés ? 

Pour quelle raison le Ministre fait-il un appel à candidature sans soumettre au préalable la 
modification légale relative à l'éligibilité des candidats au Conseil de Gouvernement ? 

Monsieur le Ministre, pour quelle raison le Ministère fait-il de nouveau un appel à 
candidature pour le poste de directeur alors que cinq candidats avaient déjà rempli les 
conditions législatives lors du dernier appel à candidature début 2016 ? 

Je vous prie d'agréer. Monsieur le Président, l'expression de ma très haute considération. 

Martine Hansen 

Députée 
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